

JOURNALIST

Kunjungan Kerja Kapolda Jawa Barat ke Polres Tasikmalaya Kota

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID

Jan 7, 2025 - 15:52



Kunjungan Kerja Kapolda Jawa Barat ke Polres Tasikmalaya Kota

POLRES TASIKMALAYA KOTA- Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, didampingi pejabat utama Polda Jabar, melakukan kunjungan kerja ke Polres Tasikmalaya Kota pada Selasa (7/1/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memantau langsung situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Kunjungan tersebut disambut oleh Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H., beserta jajaran pejabat utama Polres Tasikmalaya Kota.

Dalam keterangannya, AKBP Joko Sulistiono menyampaikan bahwa kunjungan Kapolda Jabar merupakan bentuk dukungan dan penguatan terhadap upaya menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah Tasikmalaya Kota.

"Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk memonitor situasi kamtibmas serta memberikan arahan strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota"

Kapolda Jawa Barat juga mengingatkan pentingnya mendukung program Presiden tentang *Asta Cita* sebagai landasan utama dalam pelaksanaan tugas kepolisian. Program ini menitikberatkan pada peningkatan kualitas pelayanan publik, pembangunan SDM unggul, serta sinergitas antar lembaga dalam menciptakan stabilitas nasional. "ungkap Kapolda Jawa Barat Akhmad Wiyagus"

"Polres Tasikmalaya Kota diharapkan terus mengedepankan pelayanan yang humanis, responsif, dan profesional, sejalan dengan semangat *Asta Cita* yang dicanangkan oleh Presiden,"* tegas Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus.

Kehadiran Kapolda Jabar memberikan semangat dan motivasi baru bagi seluruh personel Polres Tasikmalaya dalam meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Selain itu, kunjungan ini menekankan pentingnya sinergitas antara TNI, Polri, pemerintah daerah, serta seluruh pemangku kepentingan dalam menjaga stabilitas wilayah, terutama terkait penanganan konflik.

"Dengan sinergitas dan kekompakan yang terjalin baik, kami optimis stabilitas kamtibmas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota akan terus terjaga dengan kondusif," pungkas AKBP Joko Sulistiono.

Kegiatan kunjungan kerja ini berlangsung dengan lancar, diakhiri dengan diskusi internal dan evaluasi kinerja yang bertujuan meningkatkan pelayanan Polres Tasikmalaya kota kepada masyarakat.